AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL



Instituto Mexicano del Seguro Social Dirección de Administración Coordinación de Nómina de Mando, Evaluación y Mejora de Procesos de Recursos Humano

División de Administración de Nómina de Mando

PROCESO DE EVALUACIÓN PARA LA PERSONAS ASPIRANTES A OCUPAR PUESTOS DE VULNERABILIDAD OPERATIVA (PVO)

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) con domicilio en Av. Paseo de la Reforma, No. 476, Col. Juárez, Del. Cuauhtémoc, C.P. 06600, Ciudad de México es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales se recaban y para qué finalidad?

Los datos personales que solicitamos, los utilizaremos para llevar a cabo la evaluación de los aspirantes a ocupar puestos de confianza como servidores públicos del Instituto Mexicano del Seguro Social, con la finalidad de asegurar que cumplan con los estándares de integridad, competencias, habilidades y capacidades individuales requeridas por el puesto, para la integración del expediente de evaluación de la (el) aspirante a ocupar un Puesto de Vulnerabilidad Operativa (PVO).

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, se solicitarán los siguientes datos personales: Nombre completo, edad, CURP, firma y domicilio particular, último grado de estudios, licenciatura o posgrado e institución educativa donde realizaron los estudios, empleos o cargos que haya desempeñado el titular de los datos.

Del mismo modo; como resultado de la evaluación, también se recaban datos sensibles, como el resultado de las pruebas de: integridad, psicométricas; así como la entrevista, del proceso de evaluación y del reporte del proceso de evaluación; permitiendo medir, competencias, habilidades, capacidades, así como principios y valores éticos.

Fundamento para el tratamiento de datos personales

El IMSS trata los datos antes señalados, con fundamento en los artículos 286 G de la Ley del Seguro Social, 69 fracción XI inciso a) del Reglamento interior del IMSS; el numeral 7.1.2.5.2 del Manual de Organización de la Dirección de Administración, Clave 1000-002-001, validado y registrado el 07/07/2023 con número de folio 294; así como en lo dispuesto en el Procedimiento para la evaluación presencial o en línea de las (los) aspirantes a ocupar puestos de confianza en nómina de mando, Clave: 1A84-003-002, validado y registrado el 29/11/2023, como movimiento de actualización.

Transferencia de datos personales

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

¿Dónde se pueden ejercer los derechos de acceso, corrección/rectificación, cancelación u oposición de datos personales (derechos ARCO)?

Usted podrá ejercer los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición del tratamiento de sus datos personales ante la Unidad de Transparencia de este Instituto, la cual está ubicada en Calle Durango número 323, Piso 3, Colonia Roma Norte, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06700, Ciudad de México, o bien a través de la Plataforma Nacional de Transparencia en la página: http://www.plataformadetransparencia.org.mx o en el correo electrónico unidad.enlace@imss.gob.mx

Cambios al aviso de privacidad

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de la siguiente liga de internet http://www.imss.gob.mx/

Fecha de última actualización: 12 de diciembre de 2023